

進路だより

No. 4

令和4年 | 2月 20日 (火) まおてまえこうとうがっこう ていじせい かてい しんろ しどうぶ はっこう 大手前高等学校 定時制の課程 進路指導部 発行

しん う こうえんかい お <進路講演会を終えて>

| 1 | 月 | 5日 (火) の3・4限に開催された進路講演会では、講師として そうぎょうせいふたり だいがく ねんせい しゃかいじん ねんめ なか まか 本業生2人 (大学3年生と社会人4年目)をお迎えして、大学生活の様子や かいしゃ せつめい ないよう こうえん 会社の説明など、たくさんの内容を講演していただきました。

まうえんで しつぎおうとう さい せんせい せいと せっきょくてき こうりゅう おこな 講演後の質疑応答の際も、先生や生徒から積極的な交流が行われ、とても良い講演会であったと思います。その中で、生徒のみなさんが書いてくれたそうぶん いちぶしょうかい た感想文を一部紹介したいと思います。

<みなさんの感想>

①大学生への感想

- ・目標に対してまっすぐに挑戦し、達成されていたので感動しました。
- ・目標をもつことの大切さをお話ししてもらい、私も今までの人生を振り返りました。
- だいがく ともだち べんきょうかい たの おも ・大学のお友達との勉強会が楽しそうだと思いました。

<みなさんの感想>

②社会人への感想

- ・あいさつが大事だと。改めて思いました。
- ・仕事とプライベートの両 立は大変だと思いました。
- ・「自分で考えることが大事」という言葉が印象に残りました。
- ・何か目標を決め、それに向かって頑張ることが大事であり、それがモチベーションの維持にもつながるのだとわかりました。
- ・私 は「わからないことがあったら聞く」という言葉が響きました。学校やアルバイトで分からないことがあったら、必 ず聞くようにしたいです。

最後に、進路指導部から、2人のお話の中で、特に皆さんにお伝えしてお きたいことを二つ紹介します。

しぼうだいがく ごうかく ちゅう あっしん じゅけんべんきょう 志望大学に合格できた理由として、熱心な受験勉強だけでなく、情報 しゅうしゅう たいせつ 収集の大切さもおっしゃっていました。具体的には、オープンキャンパス なんか しりょう と よ しの多加、資料の取り寄せ、10年分の過去問を解いた、などです。

②社会人:自分の好きなことを基準に仕事を選ぶ

高校卒業後、どのような仕事に就きたいかと考えたとき、決め手となったのは、「自分が好きなこと」だったそうです。料理が好きで、その思いがあるからこそ、今も仕事を続けられているとのことでした。